

Fecha: 15-07-2025  
 Medio: El Insular  
 Supl. : El Insular  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 3  
 Cm2: 594,1  
 VPE: \$ 374.875

Tiraje: 2.500  
 Lectoría: 7.500  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Deportista ancuditana clasificó a los Juegos Panamericanos de Tenis de Mesa en Argentina**

# Panamericanos de Tenis de Mesa en Argentina

Con apenas 14 años Emilia Villarroel ya se prepara para una nueva cita internacional de esta disciplina como parte del Team Chile.



esta disciplina que la ha tenido en competencia internacionales.

A este respecto explicó que *“empecé como todo niño, porque era hiperactiva, igual estuve en varios deportes pero mi di cuenta con este tenía más talento, me quedó gustando, así que me quedé”*.

### FAMILIA

Con tranquilidad y satisfacción los padres de Emilia Villarroel han asumido los primeros éxitos de la joven en el tenis de mesa que ya la ha dado los primeros éxitos en Colombia.

Su padre, Carlos Villarroel, sostuvo que *“como familia estamos súper*

*contentos, se trabaja para eso, se trabaja para que ella pueda llegar a esta instancia, son muchas horas de entrenamiento, muchos viajes, es un poco de todo”*.

*“Nos parece maravilloso y ella el primer año que clasificó a la selección chilena tenía 12 años y esa fue su primera experiencia internacional que fue en Argentina y después República Dominicana”, afirmó.*

El Panamericano de Tenis de Mesa de Argentina se realizará entre el 24 y 31 de agosto. El Team Chile de la disciplina lo integran aparte de Emilia Villarroel de Ancud otras tres deportistas procedentes de Santiago, Chillán y Angol.

**U**n paso importante conquistó la ancuditana Emilia Villarroel al clasificarse en la categoría U-15 a los próximos Juegos Panamericanos de Tenis de Mesa que se realizarán en agosto en Rosario, Argentina.

Para asegurar su participación, la talentosa deportista tuvo que medirse en el Campeonato Sudamericano realizado en Colombia cumpliendo así con las expectativas.

*“Estoy contenta porque he trabajado mucho para esto y de aquí a agosto me voy a seguir preparando para el Panamericano. Fuimos a Colombia a un sudamericano en mayo y como equipo de Chile quedamos clasificado al Panamericano”,* contó Emilia Villarroel.



La estudiante de octavo año del Colegio San Pablo recordó que desde los 6 años que practica tenis de mesa junto con haber explorado otros deportes antes de decidirse por

## FIESTA DEL CALDILLO DE CHORITOS



# 9

## AGOSTO

Desde las  
**13:00 Hrs**



PARQUE COSTUMBRISTA  
LOS MOLINOS

Organiza



MUNICIPALIDAD  
Curaco  
de Vélez